

隊員名：吉田まり子



取材であちこちお邪魔しました。

冷たい風が吹いた12月。冬の寒さもなんのその、鬼石はイベントが盛りだくさんでした。毎月第3土曜日に開催される鬼石マルシェをはじめ、地域内ではたくさんの方が街づくりに積極的に参加しています。また、市でも林業を担う人材を育てようと林業体験ツアーが開催されました。そんな藤岡の様子を少しでも発信すべく、スマホ片手にあちこちお邪魔させていただきました。いつもご理解とご協力をいただき有難うございます。私も良いものができるよう頑張ります！



定住対策部会に出席

鬼石地域活性化協議会の定住対策部会では、これから鬼石地域の魅力をどのように発信していくかが協議されています。鬼石地域には魅力がたくさんあるのに、まだまだその情報が広く伝わっていないことが大きな課題となっています。

私も正直驚きました。鬼石地域が好きで、鬼石を盛り上げて活動している人がたくさんいて、実際にさまざまな活動事例がある、にもかかわらず、ネット上の情報が少なすぎる。私が協力隊として飛び込んでみて感じたのは、自然の豊かさや「表現すること」を楽しむ心の豊かさ、つながりを大切に街を楽しむ人の豊かさでした。もっともこの地域の面白さや豊かさが周知されれば良いと思います。

定住対策部会ではSNS等を活用した情報発信をすべく議論が重ねられています。今後の発信にご期待ください^^